



La Cumbre del Sol, Buzon D 36
03726 Benitachell
A.V.I.B. Reg. Nr 7345, Generalitat Valenciana, Alicante

info@avib.org
www.avib.org
Secc. Primera

Notas de la reunión del OVFC con el Alcalde y el Consejo 1 de julio de 2024

Presentes: Miguel Angel (Alcalde), Isabel (Sanidad y Servicios Sociales), Javi (Reciclaje) Carla (comunicaciones) Paul Davies “una voz para Cumbre (OVFC)”, Dirk Rheinhard AVIB, Gerald y Margaret “una voz para Cumbre (OVFC)”

Proyecto de Reciclaje y Basura

Javi informó que todas las ubicaciones para los puntos de reciclaje ya estaban decididas. El alcalde ha firmado el acuerdo con VAPF y está a la espera de la firma de Pedro. Las ubicaciones siguen siendo las mismas. La ejecución del proyecto comenzaría después del verano.

OVFC apoya el proyecto pero es importante que la información se difunda por el mayor número de canales posible (ver comunicaciones más abajo) especialmente no todos los países de la UE utilizan los mismos colores o el mismo sistema (Reino Unido) de la misma manera.

Se sigue pensando en una reunión pública en el Puig para lanzar el sistema.

Los coloquios difundieron información y la lista de correo incluía a Presidentes y Administradores de Pueblos y Comunidades.

Comunicación

A todos los presentes les preocupa que los Presidentes y Administradores de Pueblos y Comunidades no envíen información importante a sus miembros a pesar de disponer de dicha información a través de Colloquia. Se acuerda que Paul envíe los datos de contacto a Carla.

NB Ya se ha hecho.

Situación sanitaria, tanto en Atención Primaria como en el hospital de Denia

Isabel informó que ella y el Alcalde habían hecho una representación pero no había médicos. Sin embargo, se ha llegado a un acuerdo para que ciertos municipios tengan prioridad en la contratación de nuevos médicos y Benitachell está en esa lista. Señala que se deben presentar quejas cuando el servicio sea malo o deficiente y enviar una copia de la queja al Ayuntamiento a la atención de Isabel. El servicio de 24 horas debe ser utilizado ya que es generalmente bueno y eficiente. Sigue habiendo problemas en el hospital como consecuencia del traslado y es de esperar que se resuelvan.

Dirk Rheindorf (Presidente)
Pierre Olaf Ramminger (Secretaria)

Hans Ulrich Stauffacher (Vicepresidente)

Suministro y calidad del agua

La situación actual era ligeramente mejor debido a la reciente tormenta. El gasto y la planificación para los próximos años iban por buen camino para nuevas plantas de tratamiento de agua, pozos y una tubería desde Jávea, junto con un acuerdo para la compra de agua desalinizada (que finalmente proporcionará 7.500 metros cúbicos más), pero eso no ayudaba a la situación actual. El uso superaría el suministro.

Con la última factura de agua se notificó el problema (agua potable pero no recomendada por su contenido en sal).

El enorme aumento de la población estival era parte del problema (al igual que el reciclaje), incluido el Air B&B . El registro de villas/apartamentos turísticos era de 982 para el municipio (que es alto) pero la realidad era probablemente bastante diferente. Existía un registro de todas las viviendas y se podía acceder a él legalmente. El Ayuntamiento es ahora responsable del registro en el municipio.

Prevención de incendios y plan de acción

Cumbre tiene cientos de pinos moribundos y el Ayuntamiento estaba esperando el asesoramiento del gobierno valenciano sobre las medidas a tomar. El OVFC estaba preocupado por la posibilidad de que un incendio se extendiera por el casco urbano. El Alcalde dice que el plan de lucha contra incendios es el de siempre y que se han realizado trabajos de limpieza de zonas forestales. El OVFC seguiría vigilando la situación.

Cala Moraig y aparcamiento, limitaciones de aparcamiento

No se dispone de información sobre los ingresos recaudados. Se están poniendo multas. El aparcamiento para residentes era gratuito pero debían reservar en la aplicación igualmente. Se hizo una fuerte petición para la eliminación de las restricciones de estacionamiento en el lado del mar de la Ctra Central (para facilitar a los residentes). Así se acordó. También se hizo una petición para las partes más amplias de la Ctra de la Playa del Moraig a ser el mismo.

Exceso de velocidad y señales de prevención, etc.

Se ha solicitado financiación para radares de velocidad. Se reiteró la petición de señales intermitentes de restricción de velocidad en la Ctra Central y la Ctra de La Playa del Moraig. La señal de restricción de 30 km se sustituirá por una señal de 50 km.

Señales

Se ha prometido varias veces una señal que diga "Benitachell" en las entradas a Cumbre, pero se está avanzando.

Ruido

La denuncia y el control del ruido estaban en manos de la policía y había que llamarles. Sin embargo, el abuso flagrante en las obras de Magnolias y Montecala sería abordado por el Alcalde.

NB El abuso posterior de la prohibición dio lugar a varias visitas de la policía y finalmente se están cumpliendo las normas.

Urbanismo

Las preocupaciones expresadas por el OVFC sobre el departamento de urbanismo (ahora en oficinas reformadas) no fueron bien recibidas. Se consideró que el problema eran los cambios en las normas urbanísticas a lo largo del tiempo (¡especialmente con la colocación de los garajes!). Aunque técnicamente cualquier cambio en una casa (como volver a alicatar) era notificable, sólo los cambios en el exterior y el aspecto de la villa necesitaban permiso. El OVFC sigue considerando que las diferentes legislaciones entre las urbanizaciones y el pueblo deberían ser más transparentes. El OVFC supervisaría la situación.

Saludos

La junta directiva